

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le jeu d'échecs, roi à Pierrefitte le 12 juin

A la fois discipline ludique et sportive, le jeu d'échecs permet de développer des compétences diverses chez ceux qui le pratiquent, et plus particulièrement les jeunes, pour lesquels il constitue un vecteur de formation.

Une dimension éducative qui trouve un écho particulier auprès d'entreprises citoyennes et de municipalités qui, à l'exemple de BNP Paribas et de la Ville de Pierrefitte-sur-Seine, se mobilisent pour lutter contre l'exclusion et l'échec scolaire des jeunes.

Une concordance de vues qui s'est traduite par la signature d'une convention de partenariat le 10 décembre 2009 entre la Ville, la fondation BNP Paribas et la Fédération Française des Echecs ; avec pour objectif la mise en place d'ateliers d'échecs dans les collèges Pablo Neruda et Gustave Courbet.

Point d'orgue de l'opération, le grand tournoi d'échecs final qui réunira, le 12 juin, les deux collèges. Lors de la manifestation, les collégiens auront l'occasion de défier le Maître International Ismaël KARIM en parties simultanées.

L'événement se déroulera à l'Hôtel de Ville de Pierrefitte-sur-Seine.

Le tournoi des collégiens se disputera de 10 à 13h.
La simultanée débutera à 15h.

Le public pourra assister aux parties d'échecs dès 10h, ainsi que participer à la simultanée à partir de 15h.



Contact FFE

Joëlle Mourgues
01 39 44 65 81
joelle.mourgues@echecs.asso.fr

Contact presse mairie

Claire Agneau
01 72 09 34 03
claire.agneau@mairie-pierrefitte93.fr